

## Trainingsgruppe Hockey- und Fußball-AG gestartet!

30.10.2018 19:35



Zu Beginn des Schuljahres 2018/19 konnte die Luisenschule zwei ehemalige Schüler für die Leitung einer Trainingsgruppe Hockey- und einer Fußball-AG gewinnen: Felix Damberger und Marcel Schulz, Abiturienten des letzten Schuljahres und Trainer für die Sportarten Hockey bzw. Fußball, kümmern sich nun um den sportlichen Nachwuchs der Luisenschule.



Aufgrund der eingeschränkten Räumlichkeiten kann die Trainingsgruppe nur für ausgewählte Spielerinnen und Spieler angeboten werden (Ansprechpartnerin: Frau Bruckmann); das Angebot der Fußball-AG ist auf die 5. Klassen beschränkt.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern viel Spaß und bedanken uns besonders bei Felix und Marcel für die Leitung!